

Karsten Peters behält Vorsitz

EGGSTEDT (sta). Die Wiederwahl als ersten Vorsitzenden nahm Karsten Peters auf der diesjährigen Jahresversammlung des Heimat- und Kulturvereins an und dankte für das ihm entgegengenbrachte Vertrauen. Arno Kleist und Gerd Grahlmann wurden auch als Beisitzer wiedergewählt. Das Amt des Kassenprüfers übernahm Gerhard Bähr.

Eine Erkundungsfahrt (erst mit dem Bus nach Amrum, dann mit dem Fahrrad die Insel erkunden) steht am 2. August auf dem Plan. Zusagen von Helfern erhielt der erste Vorsitzende auch für das Kinderfest, das am 6. Juni stattfinden wird, sowie zum „Erntedank“ am 19. September.

Vorgesehen ist ein Spielerund-

gang für Erwachsene und das Spielmobil für die Kinder. Einigkeit wurde bei der Planung für ein weihnachtliches Museumsfest in der ersten Adventswoche erzielt.

Um auf dem Museumsdach ein fachgerechtes Storchenbett zu errichten, will sich der Verein Ratschläge vom „Storchenvater“ Uwe Peterson aus Nindorf einholen.

Daß das Eggstedter Kollektiv im Mühlendamm eine Mühle auf ihrem alten Stand aufbauen möchte, begrüßten die Mitglieder und beschlossen, dies zu unterstützen und einen Mühlenverein zu gründen.

Am Anschluß an die Versammlung hielt Zimmermeister Ernst Lommatsch aus Eggstedt einen interessanten Diavortrag über

Mühlen und hauptsächlich über die von ihm selbst erneuerte, wieder in Gang gesetzte Mühle, die auf der Bundesgartenschau 1985 in Berlin zu sehen war.

Thema „Kindergarten“

HEIDE (dpd). Kindertagesstätten und die Tagesmutteridee stehen auf dem öffentlichen Teil der Tagesordnung: Zusammen mit dem Jugendhilfeausschuß tagt der Sozialausschuß des Kreises Dithmarschen Dienstag, 25. Februar, 17 Uhr im Kreistagssitzungssaal des Kreishauses. Im nichtöffentlichen Teil geht es um Widersprüche in Sozialhilfeangelegenheiten.

19.2. 1992